

# Respuesta a carta al editor «¿Por qué hay graduados en Medicina que queremos ser médicos de familia?»

Apreciado editor:

Nos gustaría agradecer la carta de Minué Estirado M et al.<sup>1</sup>, ya que en ella observamos que compartimos un punto de vista muy similar sobre la situación que está atravesando la Atención Primaria. Son múltiples los factores que han contribuido a esta mala situación actual, que, por supuesto, no es lo que se merece nuestra especialidad.

Coincidimos en que no debemos quedarnos simplemente en transmitir esta realidad, si no que tenemos un papel fundamental en intentar que esta situación cambie. Indudablemente, desde las instituciones es un tema que también se debe abordar. Somos la puerta de entrada a nuestro sistema de salud, la pieza clave, siendo sinceros, una pieza que no se puede obviar y que debe ocupar el lugar que se merece.

Sergio Calleja Argudo<sup>a</sup>, Ana Martínez González<sup>a</sup>, Rodrigo Ballesteros Vecina<sup>a</sup>, Miguel Ángel Nieves Sanchis<sup>b</sup>, Fernando Bernad Carbonell<sup>c</sup> y M<sup>a</sup> Candalaria Ayuso Raya<sup>c</sup>

<sup>a</sup> Residentes de Medicina Familiar y Comunitaria. Centro de Salud Zona IV de Albacete. Albacete (España)

<sup>b</sup> Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria. Centro de Salud de La Roda. Albacete (España)

<sup>c</sup> Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria. Servicio de Urgencias del Hospital General de Albacete. Albacete (España)

**Correo electrónico:**

Sergio Calleja Argudo. [sergiocalleja\\_92@hotmail.com](mailto:sergiocalleja_92@hotmail.com)

## BIBLIOGRAFÍA

1. Minué-Estirado M, Montero Borja CI. ¿Por qué hay graduados en Medicina que queremos ser médicos de familia?». Rev Clín Med Fam. 2024;17(1):



El contenido de la Revista Clínica de Medicina de Familia está sujeto a las condiciones de la licencia de Creative Commons Reconocimiento-NoComercial-SinObraDerivada 4.0